



4 Pièces

180 m²

Réf. ROC 40077

6 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'immeuble est situé dans la rue Comte Félix Gastaldi. L'appartement de 4 pièces principales est situé dans une petite copropriété sans ascenseur. Ce triplex a été rénové en 2002 avec des matériaux de qualité. Il est composé au 3ème étage : d'un grand séjour / salle à manger, cuisine équipée, escalier menant au 4ème étage : d'une chambre de maître avec salle de douches et dressing, une chambre avec salle de bains, toilettes invités, bureau avec balcon, escalier menant au 5ème étage : d'une terrasse roof d'une surface réelle de 15m² et édicule. L'appartement dispose de l'air conditionné, de double ...

The building is located in the district of Monaco-Ville. The apartment of 4 main rooms, located in a small condominium without elevator. This triplex was renovated in 2002 with quality materials. It is composed on the 3rd floor of a large living / dining room, kitchen, stairs leading to the 4th floor of a master bedroom with shower room and dressing room, a bedroom with bathroom, a guest toilet, office with balcony, staircase leading to the 5th floor of a terrace roof of a real surface of 15m² and rooftop. The apartment has air conditioning, double glazing, an intercom and a beautiful ...

ROC AGENCY

28, rue Comte Félix Gastaldi, - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

